



Landeshauptstadt
München



Bereichern Sie die **Landeshauptstadt München**
im Mobilitätsreferat als

Leiterin und Leiter (berufsmäßiges Stadtratsmitglied) (w/m/d)

In einer Großstadt wie der Landeshauptstadt München gewinnt das Thema Mobilität eine immer größere und zentralere Bedeutung. Die Einwohnerzahl wächst beständig und die Anforderungen an eine leistungsstarke, sichere und gesellschaftlich wie ökologisch verträgliche Verkehrsinfrastruktur steigen. Die verschiedenen Verkehrsarten stehen bei der Verteilung der beschränkten Flächen zunehmend in Konkurrenz zueinander. Gleichzeitig müssen das stetige Bevölkerungs- und Wirtschaftswachstum Münchens und seines Umlands in den kommenden Jahren und die sich daraus ergebenden Mobilitätsanforderungen berücksichtigt und mit dem Ziel einer lebenswerten Großstadt in Einklang gebracht werden.

Der Stadtrat der Landeshauptstadt München hat daher beschlossen, zum 01.01.2021 ein Mobilitätsreferat zu gründen, in dem die bisher verteilten Zuständigkeiten gebündelt werden. Aufgabe des Referates ist die Erarbeitung und laufende Weiterentwicklung einer verkehrsmittelübergreifenden Gesamtstrategie für Mobilitätsthemen in der Stadt und dem Umland. Diese Gesamtstrategie wird die Leitplanke für die Abwicklung von Einzel- und Sonderprojekten darstellen. Zudem wird durch die Einführung eines Bezirksmanagements eine starke quartiersbezogene Orientierung für Bezirksausschüsse und Bewohner*innen gefördert.

Künftig werden konkrete teilträumliche Mobilitätskonzepte erarbeitet sowie Einzelprojekte entwickelt. Im Mobilitätsreferat erfolgt die Koordination der unterschiedlichen Vorhaben durch ein übergreifendes verkehrliches Baustellenmanagement, um negative Auswirkungen auf das Mobilitätsangebot zu minimieren.

Das Mobilitätsreferat wird im übertragenen Wirkungskreis als untere Straßenverkehrsbehörde der Landeshauptstadt München tätig sein.



Haben Sie Interesse? Dann informieren Sie sich unter:
www.muenchen.de/stellen (Verfahrens-Nr. xxxxx)